



Intercity-Züge auf der Stammlinie sind mittlerweile selten, eine Kreuzung zweier Intercitys auf offener Strecke festhalten zu können, benötigt doch etwas Glück. Florian Hübscher ist es im März 2024 bei einer Umleitung via Stammstrecke bei der NBS-Sperre zwischen Wynigen und Burgdorf gelungen.

## Das besondere Bild zum Schluss



Die Strecke Lausanne–Vevey war am 16. und 17. März 2024 aufgrund von Bauarbeiten gesperrt. Der Verkehr wurde dabei über die 44% steile Strecke Puidoux–Chexbres–Vevey umgeleitet, hier zwischen Corseaux–Cornalles und Chexbres–Village.